



ふじみ園だより



躍動 スポーツの秋!!
～体を動かして楽しんで～



がんばりましたー!!

県障害者スポーツ大会 9/14

地域交流フェスタ 9/28



楽しかったよー!



10月～12月 行事予定

- 【10月】
 - 4日 県外日帰り旅行
 - 県福祉協会体育まつり
 - 10日 香川さわやかロード事業
 - 中旬 楠見池親水公園清掃奉仕
- 【11月】 上旬 県外日帰り旅行
 - 11日～12日 ゆうあいスポーツ四国 高知大会
- 【12月】 上旬 餅つき大会
 - 13日 施設交流卓球大会
 - 20日 クリスマス会
 - 28日～1月5日 年末年始休み



発行・編集

第195号

香川県丸亀市飯山町東坂元3667
障害者支援施設 香川県ふじみ園
(ホームページ <https://www.fujimien.org/>)

(TEL 0877-98-3125)

(FAX 0877-98-3126)

丸亀市障害者スポーツ大会



はいるかなあ



風船割れるかな
ドキドキ



頑張っははいれ♪

丸亀市民体育館で行われたスポーツ大会(7/6)に参加しました。色々な種目があり、みなさん楽しそうに参加されていました。

パン食い競争もあり、取ったパンはおやつで食べました♪

おおぞら

ボランティア



ボランティアの方が定期的に来てくれています。音楽を教えてくれたり演奏を聞かせてくれ、また紙芝居を見せてくれるなど、楽しい時間を過ごしています。

ボランティアの方が来てくれるのを、みなさん楽しみにされています♪

作品づくり



障害者芸術祭への出展作品を制作しています。みなさん熱心に取り組まれて素晴らしい作品が出来ています。



野菜収穫

屋外活動では、野菜を作っています。自分たちで育てた野菜を収穫する時が楽しく嬉しいです♪



虐待防止・権利擁護のコーナー

8月に全職員を対象とした虐待防止職員セルフチェックを実施しました。年2回のこのチェックは、日常の支援の中で、ほんの些細な、虐待のつもりでなく行っている行為が実は虐待ではないか、いつの間にか人権を侵害したりしていないか、自分自身の支援を振り返り考えていく上で、非常に大切な機会です。

それが利用者にとって、ふじみ園にとって、そして何より自分自身にとって、より良い支援や生活につながるきっかけとなっています。

9月には、集計した結果を踏まえ、外部委員の方が参加して検証報告や今後の取組等、意見交換を行いました。

これからも、利用者に関わる一人ひとりが虐待に関する意識を高め、支援の質の向上に向け、施設全体で取り組んでいきます。

虐待防止マネジャー

おおぞら 詫間



だいち



入所利用者は選択外出（温泉・ボウリング・カラオケ）
通所利用者はひまわり畑に行きました。



作品づくり



11月の障害者芸術祭に
向けて作品の制作をして
います（絵画・書道・手芸）



夏を
楽しんだよ♡



園で収穫した美味しいスイカを食べました。

今年もしっかりと泳ぎました！



第1回ワーキングチャレンジ開催!!

8月21・22日

初めての試みで、中学生と高校生を対象に、
だいち就労移行、生活訓練、就労継続支援B
型の紹介、体験イベントを開催しました。



<園芸>
「ポットかぶせ」と「土
入れ」の作業。



<クリーニング> シーツたたみの体験

就労移行OBの話と
質問コーナー



ポット苗に名前のプレ
ートを差し込む作業

様々な作業体験を通して、「就労」へのイメージをつか
むことができたという好評でした。今後も開催を継続してい
きたいと考えています。



The 夏休み!

夏休みの楽しい思い出になればと、今年も実施しました！
沢山の笑顔が見られました。

●余暇教室●



芸教室
陶芸



小物作り



クッキー教室



パン教室



絵画教室



音楽療法

●児童日中一時支援●

【ボランティア】友愛の会、飯野福祉ママ、飯山北

温かい心を
ありがとう

(敬称略・順不同)

地区福祉ママ、香川音楽療法研究会、飯山南地区福祉ママ、図書館うさぎ、垂水福祉ママ、四国医療専門学校看護学科、岸本祐子、内田益恵、渡辺明子、十河敏子、安藤博美、松永妙鳳、ビスケット



触法・犯罪に関する講習会を開催しました!

令和元年7月12日に四国少年院の法務教官 長尾貴志先生をお招きし、犯罪被害に巻き込まれない環境作りや、非行に走らないための、お子さんとの関わり方についてお話いただきました。

発達障害を持つお子さんとの関わりにおいては、お子さんの認知(世界観)に合わせた対応が必要なこと、また、その対応をする保護者の思いを理解してくれる場が必要であることなどを、先生の経験も交えて分かりやすくお話いただき、質問も飛び交いました。